



Cumbre latinoamericana prosigue en El Salvador sobre lavado de dinero

Description

(San Salvador) El Pleno de Representantes y Grupos de Trabajo del Grupo de Acción Financiera de Latinoamérica (Gafilat) prosigue hoy aquí el análisis de los progresos en la implementación de políticas de prevención de lavado de dinero y activos.

Asimismo y por tercera jornada consecutiva, son objeto de atención el financiamiento del terrorismo y proliferación de armas de destrucción masiva.

En las actividades que se realizarán hasta mañana 31 de julio, participan coordinadores nacionales y representantes de los 18 países miembros, así como delegados de la Secretaría Ejecutiva, expertos internacionales, autoridades nacionales y observadores sectoriales.

La víspera sesionaron dos mesas de trabajo en las cuales se propusieron soluciones y herramientas para combatir el lavado de activos y el financiamiento del terrorismo en la región.

Los grupos también debatieron temas como la proliferación de armas de destrucción masiva y el uso de tecnologías tanto para financiar el terrorismo como para la compra y venta de armamento.

En los grupos de trabajo fueron abordados los avances en la implementación de medidas que permiten contrarrestar acciones para financiar el terrorismo y la proliferación de armas de destrucción masiva, así como el uso de tecnologías para tal fin.

El Gafilat es la organización intergubernamental de base regional que agrupa a los países de Latinoamérica para fortalecer la cooperación en el combate contra el lavado de bienes y la financiación del terrorismo.

Según el secretario ejecutivo de la entidad regional, el argentino Esteban Fullin, el tema central del encuentro está centrado en la lucha contra el lavado de activos en la región.

Nos preparamos para iniciar las próximas evaluaciones de Cuba y Costa Rica, y también hacemos un repaso de la situación regional y el compromiso de todos nuestros países en la lucha contra el lavado de activos, básicamente en contra de las finanzas criminales a nivel latinoamericano, dijo.

Creada en el año 2000, el Galifat es una organización intergubernamental que reúne a 18 países del continente americano y los grupos de trabajo, cinco, abarcan las evaluaciones de los países, análisis operativo, la lucha contra el financiamiento al terrorismo, la cooperación y el análisis de riesgos.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025

www.elmaipo.cl